

Sur proposition de M. l'échevin BRODEUR, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que le rapport du Bureau des Commissaires soit amendé en en retranchant, dans les 5ème et 6ème lignes du 3ème paragraphe, les mots "Bureau des Commissaires de la Cité" et en les remplaçant par les mots "Comité des Finances de l'Association de l'Exposition Industrielle de Montréal", et que, ainsi amendés, lesdits rapports du Bureau des Commissaires et de la Commission Spéciale de l'Exposition, soient adoptés.

MOTION.

79.—M. l'échevin EMARD, appuyé par M. l'échevin MONAHAN,

Propose: Que le Conseil de la Cité de Montréal désire protester de la manière la plus solennelle contre les blasphèmes outrageants et les insultes du maire de Rome au sujet de la Divinité de Notre-Seigneur, et contre la personne et la dignité de Notre Saint Père le Pape, et, au nom des trois-quarts de la population de notre Ville, exprimer au Saint-Père notre amour et notre attachement à Sa personne et à Sa dignité.

Et, un débat s'engageant,

Sur proposition de M. l'échevin BRODEUR, appuyé par M. l'échevin MONAHAN,

Le Conseil s'ajourne à lundi prochain, le 17 du courant pour continuer l'étude du présent ordre du jour.

L. O. DAVID,

Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,

Sous-Greffier de la Cité.

COMMISSION SPECIALE re FONDS DE RETRAITE POUR LES FONCTIONNAIRES MUNICIPAUX

Compte rendu de l'assemblée du 11 octobre.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, président, O'Connell, Turcot et Larivière.

Vu l'absence de M. l'échevin Resther, président, pour cause de maladie, M. l'échevin L. A. Lapointe est nommé président intérimaire de la Commission.

1.—Le secrétaire soumet un extrait des procès-verbaux du Conseil, assemblée tenue le 25 avril dernier, par lequel il appert qu'une somme de \$500 a été votée à la Commission pour lui permettre de s'assurer les services d'un expert pour l'aider à déterminer comment doit être établi le fonds de pension.

Cet extrait contient aussi copie d'un rapport du Bureau des Commissaires, attestant que le Bureau des Commissaires est favorable, en principe, à l'établissement d'un fonds de pension pour les fonctionnaires de la Ville.

Le secrétaire soumet, de plus, une lettre de M. B. Hal Brown, offrant de déterminer pour la Commission la base d'un fonds de pension.

M. Brown, qui est présent, donne à la Commission certaines explications quant à l'établissement du fonds de pension projeté.

Après délibération, sur proposition de M. l'échevin Turcot, il est

Résolu: De charger M. B. Hal Brown de préparer un projet de fonds de pension pour les fonctionnaires municipaux et d'autoriser le Greffier de la Cité, le Trésorier et le Contrôleur à prêter leur concours à M. Brown et à lui fournir tous les renseignements nécessaires.

Le secrétaire fait remarquer à M. Brown que la Commission n'a que \$500 à sa disposition pour payer les honoraires d'un expert.

Ajournement.

RENE BAUSET,

Secrétaire.

On motion of Ald. BRODEUR, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the report of the Board of Commissioners be amended by striking therefrom the words "Board of Commissioners of the City", in the 5th and 6th lines of the 3rd paragraph of said report, and substituting therefor the words "Finance Committee of the Montreal Industrial Exposition Association", and that, so amended, said reports of the Board of Commissioners and of the Special Committee on Exhibition be adopted.

MOTION.

79.—Ald. EMARD moved, seconded by Ald. MONAHAN,

That the Council of the City of Montreal desires to protest in the most solemn manner against the offensive blasphemy and the insults of the Mayor of Rome in connection with the divinity of our Lord and against the person and the dignity of His Holiness the Pope, and, in the name of three-quarters of the population of our City, to express to His Holiness our affection and attachment to His person and to His dignity.

And, a debate arising,

On motion of Ald. BRODEUR, seconded by Ald. MONAHAN,

The Council adjourned until Monday next, the 17th inst., to continue the present order of the day.

L. O. DAVID,

City Clerk.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.

SPECIAL COMMITTEE re PENSION FUND FOR CIVIC EMPLOYEES

Report of meeting held the 11th of October.

Present: Alderman L. A. Lapointe, chairman, O'Connell, Turcot and Larivière.

Owing to the absence of Ald. Resther, chairman, on account of illness, Ald. L. A. Lapointe was appointed chairman of the committee pro tem.

1.—The secretary submitted an extract from the minutes of Council, meeting held on the 25th of April last, by which it appeared that a sum of \$500 was voted to the Committee to enable them to retain the services of an expert to aid them in determining how the pension fund should be established.

The said extract also contained a copy of a report from the Board of Commissioners, showing that, as a principle, they were in favor of the establishment of a pension fund for civic employees.

The secretary submitted also a letter from M. Hal Brown offering to fix for the Committee the basis of a pension fund.

Mr. Brown, who was present, gave the Committee certain explanations in connection with the creation of the proposed pension fund.

After deliberation, on motion of Ald. Turcot, it was

Resolved: To request Mr. B. Hal Brown to prepare a draft of pension fund for civic employees and to authorize the City Clerk, the Treasurer and Comptroller to lend Mr. Brown assistance and to supply him with the necessary information.

The secretary called Mr. Brown's attention to the fact that there was only a sum of \$500 at the disposal of the Committee for the payment of expert fees.

Adjourned.

RENE BAUSET,

Secretary.